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POSTULAT

S'EVADER EN E-BIKE EGALEMENT A PORRENTRUY

En 2014, mon collègue de parti Jean Farine avait suggéré, par une question écrite, la
création d'une station de location pour vélos à Porrentruy. Il lui avait alors été
répondu que, seuls deux prestataires avaient répondu à cet appel et que la
Commune allait réfléchir à des solutions en relation avec le projet « Franco vélo
suisse ». Si ce projet a été finalisé du côté français, nous constatons que,
malheureusement, il a encore de la peine à rejoindre Porrentruy. Cela ne doit pas
freiner notre développement. Quant aux deux réponses de fournisseurs, elles
semblent ne pas avoir convenu à nos autorités.

En 2019, l'affaire « Car Postal » qui a défrayé la chronique, a permis de mettre à jour
des dysfonctionnements au sein de cette entreprise. Car Postal devait, de ce fait,
rembourser des sommes importantes aux communes ainsi qu'au canton de Jura.A
la lecture des comptes 2019, nous constatons que la somme de Fr.72'775.- a été
restituée à la commune de Porrentruy. C'est ce montant, qui, aujourd'hui, m'incite à
déposer ce Postulat.

En effet, otte somme devrait permettre à notre commune d'investir « logiquement »
dans la mobilité douce. La mise en place d'une station de location en libre-sen/ice
pour E-Vétos, ou vélos à assistance électrique, située idéalement à la gare CFF
donnerait un signal fort de nos autorités quant au développement touristique de notre
magnifique cité des Prince-Evêque.
Cet été, particulièrement, nous avons observé une recrudescence du tourisme, ne
laissons pas passer cette vague. Il est primordial de pouvoir offrir à ces visiteurs des
prestations pratiques, fonctionnelles et dans l'air du temps. Un E-Vélo permet de
s'évader. L'Ajoie offre d'innombrables possibilités, des sentiers magnifiques, balisés
qui nous emmènent de Pleujouse à Boncourt ou de Bonfol à Damvant. Nous
sommes tous convaincus de la beauté de notre nature, sachons la promouvoir et la
partager. Une telle offre permettra également de faire découvrir Porrentruy et ses
secrets. Le Château, le jardin botanique, notre mythique dinosaure ou encore les
Vergers d'Ajoie pour ne citer qu'eux, ces joyaux tous éloignés de la gare seront
facilement accessibles avec un E-Vélo.

Je ne voudrais pas m'immiscer dans le travail de nos conseillers communaux, mais,
la société « Rent a bike » offre des prestations de qualité et pourrait fournir des
propositions intéressantes. Il serait également souhaitable de s'approcher de Jura
Tourisme, relai régional important, leur soutien serait une plus-value pour ce projet et
permettrait d'en faire la promotion hors de nos frontières.



Par ce postulat, je demande à la Municipalité de Porrentruy d'étudier l'instatlation
d'une station, en libre-service, pour la location de vélos à assistance électrique à la
gare CFF de Porrentruy.

Pour le groupe PDC-JDC

Alain Chariatte
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